

## Osttirol rüstet sich für Tour of the Alps - eigene Gall-Fanzone

**Am 24. und 25. April enden die letzten beiden Etappen der Tour of the Alps in Osttirol. Auf Felix Gall und Co. warten zwei schwere Tage, auf die Besucher:innen ein abwechslungsreiches Rahmenprogramm. Vor allem am kommenden Freitag soll es in der eigens geschaffenen "Gall-Fanzone" in Stronach heiß hergehen. Der "Gall-Fanclub" hat dafür eigens 400 Leibchen mit dem Schriftzug des prominenten Osttirolers produzieren lassen.**

Die spektakuläre Bergkulisse Osttirols ist Schauplatz der letzten beiden Etappen der 48. Ausgabe der Tour of the Alps. Nach fünf anspruchsvollen Renntagen mit 739 Kilometern und 14.700 Höhenmetern quer durch die schönsten Ortschaften der Alpenregion Tirol-Südtirol-Trentino wird in Lienz ein neues Siegergesicht ins Grüne Melinda-Trikot schlüpfen. Bereits 2022 war das grenzüberschreitende Etappenrennen in Lienz zu Ende gegangen – damals preschte Romain Bardet nach einer dramatischen Etappe mit Triumph seines Landsmanns Thibaut Pinot doch noch auf den ersten Platz der Gesamtwertung vor.

### Das Programm im Detail

Am 24. April beginnt im Startort Sillian das Tour of the Alps-Programm um 9:00 Uhr mit einer "Bikeparade" vor der Mittelschule, gefolgt von einer Showeinlage von Bike-Artist Gabriel Wibmer am Marktplatz. Um 10:50 Uhr folgt schließlich der Start zur vierten Etappe nach Obertilliach, wo zwischen 12:30 und 14:30 Uhr Ortsrundgänge mit dem letzten Nachtwächter Österreichs angeboten werden. Neben Aktionen von Kindergarten- und Volksschüler:innen wird ab 15:00 Uhr der Zieleinlauf im Ortszentrum des romantischen Bergdorfes erwartet.

Am Finaltag, dem 25. April, läuft das Rahmenprogramm am Lienzer Hauptplatz von 10:00 bis 12:00 Uhr mit Musikeinlagen und Kunstdarbietungen der Volksschule Nord Lienz. Nach dem Start um 12:00 Uhr folgt die anspruchsvolle letzte Etappe durch Osttirol, wo um 15:00 Uhr der Zieleinlauf am Hauptplatz in Lienz erwartet wird. Spektakulär wird das Finale verlaufen, denn dort wartet der berühmte Anstieg zur Burgruine Walchenstein bei Stronach. Diese drei Kilometer lange, extrem steile Rampe führt über eine äußerst schmale Straße und beinhaltet eine durchschnittliche Steigung von 13 Prozent. Gut möglich, dass der Anstieg – ebenso wie 2022 – zum entscheidenden Zünglein an der Waage im Kampf um den Gesamtsieg wird. In Stronach angekommen, trennen die Fahrer noch zehn Kilometer vom Ziel am Hauptplatz in Lienz. Die Abfahrt über den Iselsberg und der flache Schlussteil könnten auch einen Fluchtversuch krönen. Es wird spannend, wer als Erster in Stronach ankommt.

### Felix Gall-Fanzone in Stronach

Und genau für dort, den letzten Anstieg in Stronach am Iselsberg, hat sich der "Gall-Fanclub" etwas Besonderes einfallen lassen. "Im Bereich der Burgruine Walchenstein richten wir eine Fanzone für Tour de France-Etappensieger Felix Gall ein. Wir verteilen an die Fans 400 Gall-T-Shirts, um ein tolles Erscheinungsbild sicherzustellen. Auch für Essen und Getränke ist natürlich gesorgt und zudem warten noch einige Überraschungen auf die Radfans, die sich die Etappe auch auf der Videowall ansehen können", freut sich TVB-Obmann Franz Theurl über das Engagement des Fanclubs, der vom Präsidenten des Skiclub Lienz, Stefan Mutschlechner, angeführt wird.

### Honorarfreie Fotos:

- Das Felix Gall-T-Shirt gibt es gratis in Stronach zu haben
- Felix Gall wird Etappen zweiter am ersten Tag (Copyright: Foto Mosna)

-> [Programm der Finaletappen in Osttirol](#)

Homepage: [www.tourofthealps.eu](http://www.tourofthealps.eu)

---

#### Pressekontakt:

MR PR - Martin Roseneder  
Tel.: +43 664 913 76 77  
eMail: [martin@mr-pr.at](mailto:martin@mr-pr.at)  
Homepage: [www.mr-pr.at](http://www.mr-pr.at)